

Colaboraciones

REFLEXIONES DE UNA NOCHE...



*...Por la Peña de la Muela,
unión de dos arroyuelos,
uno es el del Cambrón
y el otro del Charco Negro
y, abrazándola los dos,
Peña de la Muela en medio.*

*A la altura de la Peña
hace tiempo había un pueblo;¹
hoy sólo queda la tierra
y algún trozo de espejuelo.*

*Por los caminos celestes,
más arriba que la Peña
se va escondiendo la Luna
tras unas nubes pequeñas
que pasan de una en una,
bien sombrías o risueñas.
Sombras que bajan o suben
por las laderas aquellas
agigantando a las nubes
y ocultando a las estrellas.*

*Una cueva de las Ánimas
está por allí escondida,
puede ser morada de almas,*

*de muchas almas perdidas;
refugio de descanso y calma
que puede curar heridas...
Puede ser un promontorio
para asomarse a otra vida,
a donde iremos nosotros,
donde no habrá odio ni envidia.*

*Y, visitar esos páramos,
que por allí es todo silencio
con su verdad o mentira,
con sus dudas o misterios;
echar imaginación y vida
que puede ser buen remedio.
Y, si hay duda por parte vuestra,
lanzar las voces al viento
que os dará la respuesta,
por los barrancos, ECO.*

José Loeches García Caro.

1. El pueblo llamado Villarte